

パチスロの日・回胴祭2014

健介・晶夫妻にP.S大賞 猛暑でも大人気

「8月4日はパチスロの日・回胴祭2014」(日電協、回胴遊商主催)が8月3日、東京・秋葉原のベルサール秋葉原で開かれた。「8月4日はパチスロの日」イベントは今年で4回目。

【ファン増え、さらに周知を】

秋葉原の目抜き通りにある会場前は、かんかん照りの猛暑にもかかわらずパチスロファンや通りが

かりの若者達で大賑わい。1万3千人が一日を楽しんだ。午後零時半の開会式で、主催者を代表して里見治日電協理事長が「パチスロファンは増えているが、認知度はもう一つだと思う。今日のイベントを楽しんでもらい、さらに周知を図ることができればと思います」、伊豆正則回胴遊商理事長は「パチスロの普及とファンへの感謝の気持ちをこめたイベントです。今日1日楽しんでください」とそれぞれあいさつした。

【奥さんに逆らわないこと】

「P.S大賞2014」授賞式が行われ、元プロレスラーの佐々木健介・北斗晶夫妻が選ばれた。P.Sは「パ

試打機のコーナーは順番待ちの盛況だった
（北斗氏）と「婦唱夫隨」の回答で会場を爆笑させた。

【P.Sキャララグランプリ】など

さらに、ホールのオリジナルキャラクターを対象にWebサイトで人気投票を実施した「P.Sキャララグランプリ」の授賞式が行われ、センタルコンコルドグループのアイちゃんがグランプリを受賞した。準グランプリは昨年と同様OK牧場の開運亭モウ太郎、3位はエンターテインメントオメガグループ

「P.S」と同時に「Perfect Spirit(完璧な魂)」の意で、

Perfect Spiritを持ち日本にワクワクドキドキを与えてくれる人が受賞の条件。

昨年は大相撲の浅香山親方(元大関・魁皇)が受賞した。佐々木氏は「明日(8月4日)が誕生日なので、パチスロの日に生まれてきたみたいですね」と笑わせ、北斗

氏は「これからもこの暑さに負けないくらい熱い人間

でありたいです」と受賞の感想を語った。夫婦円満の秘訣を聞かれて、「奥さんに絶対逆らわないこと」(佐々木氏)、「そう、その通りです」(北斗氏)と「婦唱夫隨」の回答で会場を爆笑させた。

9月の行事予定		SEPTEMBER	
2日(火)	14:30~16:00	登録資格審査委員会	
3日(水)	9:30~17:00 15:00~17:00	店長・管理職能力開発講習(ホテルエルムサッポロ) 風営法PT	
4日(木)	10:00~17:10 13:00~15:00	遊技機取扱主任者講習・試験(新規)(札幌ガーデンパレス) 依存問題PT	
5日(金)	10:00~16:50	遊技機取扱主任者講習・試験(更新)(札幌ガーデンパレス)	
8日(月)	13:00~14:30 15:00~17:00	遊技産業活性化委員会(全商協) 中古機流通協議会(全商協)	
9日(火)	15:30~17:30	広報調査委員会	
10日(水)	10:00~16:50 16:00~17:30	遊技機取扱主任者講習・試験(更新)(都市センターホテル) 流通勉強会	
12日(金)	13:00~15:00 15:00~17:00	人材育成委員会(九州) 人材育成フォーラム(九州)	
16日(火)	15:00~17:00	遊技機委員会	
17日(水)	13:30~15:30	遊技機リサイクル推進委員会(日工組)	
20日(土)	10:00~17:10 13:30~16:00	共生の森・下草刈り(埼玉・嵐山町) 遊技機取扱主任者講習・試験(新規)(名古屋ガーデンパレス)	
25日(木)	10:00~16:50	第3回定期理事会(仙台ロイヤルパークホテル) 遊技機取扱主任者講習・試験(更新)(名古屋ガーデンパレス)	
26日(金)	10:00~16:50	ラスベガス・シーアトル研修(10月1日まで) セキュリティー対策委員会	
30日(火)	15:00~17:00	皇居勤労奉仕(10月3日まで)	



喜びの佐々木健介、北斗晶夫妻



試打機のコーナーは順番待ちの盛況だった

のオメガオーダーだった。全国のホールから30体のエントリーがあった。さらに、「P.Sアンバサダーwith Sガールズ」のトリオとして活動を続けてきたタレントの森下悠里さん、岸明日香さん、多田あさみさんによる活動報告、アキバ系アイドルライブ、「パチスロタツチ&トライ!」の催しなどが1階と地下1階の会場に分かれて続けられた。

打ち水プロジェクト2014

500人浴衣姿で「涼！」

有楽町駅前広場

8月1日夕、東京・有楽町駅前

広場で「打ち水プロジェクト2014」のイベントが開催され、エリア内にある東和産業(株)の2店舗（「有楽町UNO」「有楽町DUO」）からも女性社員・アルバイト計14人が浴衣姿で参加した。

広場には特設舞台が設けられ、その周囲に同社を含めた近隣の店舗・オフィスの社員やプロジェクトに協力している上智大学生たち計約500人が浴衣姿で集合した。午後5時半、それぞれが水を入れた手桶と柄杓を持って、「ソーレー！」の掛け声で一斉に打ち水を開始。居合わせた家族連れや勤め帰りのサラリーマン・OLも足を止めてつかの間の涼を楽しんだ。外国人観光客のグループが面白がり、かわるがわる打ち

◀UNOとDUOの女性たちの打ち水に飛び込んで、楽しそうな外国人観光客



水の中に飛び込んで陽気にはしゃぐハッピングも。撒かれた水は災害備蓄で期限切れとなつたペットボトルや雨水をろ過して集められた。

このイベントは「環境配慮型街づくり」のコンセプトの下、「大手町・丸の内・有楽町打ち水プロジェクト」実行委員会(環境省、東京都、千代田区、地区の街づくり協議会など7団体)が主催し、今年

で8回目。同社は1回目から協賛している。「江戸文化の恵みとい

われる打ち水を実施することで、人々に環境に配慮した暮らしへの意識を高めてもらう」という趣旨で、今年は大手町・丸の内・有楽町の3エリアで7月下旬から8月中旬にかけて数回の打ち水イベントが行われた。

5～7月の枚数低迷
インターネット広告協議会
34件警告で再入稿32件

中国・四国支部

【平和記念公園】「岡山花火大会」
2つの清掃ボランティア

中国・四国支部は8月1日、広島市中区で「平成26年度平和記念公園一斉清掃」に後藤信行支部長はじめ(株)プローバなど会員企業ら70人が参加した。

参加者は、折からの強い雨にも関わらず、清掃区分に基づいて黙々と作業を行った。

パチンコインターネット広告協議会(日遊協、凸版印刷(株)、IMC(株)で構成)は8月7日、日遊協本部

会議室で開かれた。「パチンコのチラシPowered by Shufuu!」の

5、6、7月の掲載数が報告された。5月は1779枚、6月は1775枚、7月は1755枚、8月は1761枚で、2012年後半から13年夏ごろまで続いた2900～3000枚台に比べて低迷を続けている。警告は34件(4月18～7月10日)で、このうち直ちに再入稿は32件、キャンセル2件だった。警告の内容は「6」の過度な強調、ゾロ目の強調などだった。

昨年に続いて2回目の活動で、他の多くのボランティア隊とともに、死没者に対する黙とうの後、厳粛な気持ちで清掃に努めた。後藤支部長は「参加する意義には深いものがあり、今後とも継続したい」と謝辞を述べた。

また、8月3日には岡山市北区



▲平和記念公園一斉清掃に参加したメンバー
▼雨中に作業した岡山花火大会清掃のメンバー



30人が真剣に呼びかけ 車内放置撲滅キャンペーン

中部支部

中部支部は8月8日、名古屋市のタイホウ中野橋店駐車場で、7月18日の第1回に続き第2回の「子ども車内放置撲滅キャンペーン」を行った。第1回実施のあと7月下旬に、沖縄で車内放置幼児死亡事件があったことが明らかになり、キャンペーン参加者はさらに気持ちを強めて真剣に取り組んだ。

山口悟支部長はじめ日遊協からは12人、中川警察署、中川遊技場防犯組合などのメンバー30人は、「やめて！子どもの車内放置」を書かれたタスキ姿で、来店客に子供連れのないよう呼びかけるとともに、駐車している車の点検を行った。

根本弘氏が「ゴト」講演

セキュリティー対策部会

中部支部は7月29日、名古屋市のアイリス愛知で「セキュリティー対策部会」を開き、山口悟支部長、内ヶ島隆寛部会長会長以下26人が参加した。6月の被害状況として、パチスロのショートゴトなど6件が報告された。

ダイコク電機(株)の根本弘常務取締役が「ゴト4団体会議の現状と内容について」と題し講演を行い、「ハイテクゴトはメーカーの対策技術の進歩により減少してきてはいるも、最近はローテクゴトが増えてきている状況もあり、ゴトをやる側も費用効果が関係していると思われる。今

後はホール・メーカー・販社等関係団体が情報を共有して対策を行い、ゴト防止に対する広報、啓発活動等地道な対策も重要だ」と話した。

警察人事

警視庁人事（8月25日）保安課長（生環課長）橋本芳彦▽池袋署長（保安課長）村元弘

会員・業界消息

代表者変更

▼株式会社メーシー
理事長・市丸隆一郎
代表取締役社長・湯澤哲
▼株式会社ヤマト
代表取締役社長・林倫美

事務所移転

▼サミー株式会社
名古屋支店・名古屋営業所

名古屋市中村区名駅南1・11・12
支店
TEL052・5333・1110
FAX052・5333・1110
當業所
TEL052・5333・1110
FAX052・5333・1110
8月18日

DATA SPOT

パチスロも先細り傾向はっきり

全日遊連は8月27日、店舗数、遊技機台数の2014年7月分を発表した。店舗数は、6月と比較してマイナス25店舗、1万766の店舗数は、年間ベースだと昨年7月（1万1042店）と比べて、この1年間276店舗マイナスで、低下傾向はより強くなり300店舗に向かっている。

遊技機では、パチンコが1年間でマイナス4万9031台（昨年7月277万3309台）と下がり、一方パチスロ機はプラス2万7581台（昨年7月146万6536台）と相変わらず前年を上回っているものの、プラスが3万台を割り先細りは否定できない。パチンコ・パチスロの総台数では昨年11月から前年比マイナスに転じたまま、7月はマイナス2万1450台となり、前年比減は9か月目に入った。<注>店舗数、及び遊技機台数は各月の末日現在の数。表中の「その他」はアレンジボール、じゃん球、スマートボールを意味する。

全日遊連加盟店舗数・遊技機台数

平成26年	営業店舗数	新規店舗数	廃業店舗数	休業店舗数 (当月発生分)	遊技機台数			
					ぱちんこ遊技機	回胴式遊技機	※その他	総台数
1月	10,948	18	18	105 (12)	2,761,076	1,482,689	156	4,243,921
2月	10,906	5	37	113 (16)	2,752,003	1,481,748	156	4,233,907
3月	10,858	13	55	113 (22)	2,740,351	1,483,983	156	4,224,490
4月	10,847	24	30	115 (13)	2,734,689	1,488,842	156	4,223,687
5月	10,825	18	33	125 (19)	2,730,577	1,492,880	156	4,223,613
6月	10,791	3	35	124 (15)	2,719,698	1,493,101	156	4,212,955
7月	10,766	16	39	127 (12)	2,724,278	1,494,117	156	4,218,551

内ヶ島 敏博氏（株式会社高尾代表
取締役社長）
7月30日午前3時37分、死去。
歳。社葬は8月28日、名古屋市千種区法王町1・1、日泰寺普門閣で執り行われた。葬儀委員長は衆議院副議長、赤松広隆氏。葬儀副委員長は

同社代表取締役副社長、内ヶ島隆寛氏。喪主は内ヶ島正規氏・親戚一同。
8月12日午前3時27分、病気療養中のところを死去。91歳。葬儀は8月14日、近親者のみで執り行われた。

児玉 輝光氏（株式会社プレイグラ
フ社取締役会長）
(2014年7月31日現在)

貯玉補償基金加盟状況

	店舗数	前月比
北海道	256	-3
東北	568	+1
東京	599	+3
関東	1703	0
中部	544	+1
近畿	943	+6
中国	316	0
四国	157	+1
九州	645	+3
全国計	5731	+12

(2014年7月31日現在)